
 

France Alu Film Sarl 
101 avenue Georges Clemenceau – ZA de l’Orme D909Z – F 95270 Viarmes – France – Tel + 33 (0)1 34 09 09 16  

www.francealufilm.fr – qualite@francealufilm.fr  
RCS PONTOISE  443410717 – APE 247D – SIRET  44341071700039 - TVA INTRA FR62 443410717 

 

 

 

DECLARATION DE CONFORMITE REACH 

 

Madame, Monsieur, 

Nous déclarons et garantissons que l’ensemble de nos produits sont conçus et fabriqués dans le 

respect de la règlementation REACH (Règlement CE NO. 1907/2006 du 18 décembre 2006 relatif à 

l’Enregistrement, l’Evaluation, l’Autorisation des substances chimiques, restrictions applicables à ces 

substances). 

Nous confirmons que tous les articles que nous mettons sur le marché : 

- Respectent les restrictions et Interdictions des Annexes XIV et XVII du règlement CE NO. 1907/2006, 

- Ne présentent pas de rejet intentionnel de substance, 

- Ne contiennent pas de substance extrêmement préoccupante (SVHC ou « Substance of Very High 

Concern ») inscrite sur la liste des 240 substances candidates à l’autorisation (mise à jour du 23 janvier 

2024) en concentration supérieure à 0.1% en m/m. 

Notre Société : 

- Dispose de tous les éléments relatifs à cette déclaration et est en mesure de les présenter à 

l’administration dans les délais réglementaires. 

- S'engage à ne pas s'écarter des exigences énoncées dans le présent document sans en informer 

préalablement les clients de ces changements par écrit. Tous les produits nouveaux ou revus se 

conformeront à cette conformité, sauf accord contraire, 

- A l'obligation de « due diligence » pour répondre à ces exigences légales, 

-S’engage à mettre à jour cette déclaration de conformité dès lors qu’une évolution de la 

réglementation l’en impacte (notamment lors de la publication d’une nouvelle version de liste SVHC), 

et à communiquer automatiquement au client la nouvelle version, 

 

Fait à Viarmes le 5 février 2024 

Sophie Duchène 

Co gérante  
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REACH CONFORMITY DECLARATION 

 

On basis of declaration of its providers, we certify that our products are designed and manufactured 

respecting REACH regulation (CE NO. 1907/2006, December the 18th, relative to the Registration, 

Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals, restrictions). 

We confirm that our articles : 

- Have no intentional release of substance, 

- Respect the restrictions and prohibitions of Annexes 14 and 17 of the EC Regulation NO. 1907/2006, 

- Do not contain SVHC (« Substance of Very High Concern ») listed on 240 substances of the candidate 

list for authorization (Update of January, 23th, 2024) exceeding concentration 0.1% m/m. 

Our Society : 

- Has all the elements relating to this declaration and is able to present them to the administration 

within the legal deadline, 

- Agrees not to deviate from the requirements set out in this document without informing previously 

customers of these changes in writing. All new or revised products will comply with this conformity, 

unless opposite agreed, 

- Have obligation of "due diligence" to meet these legal requirements, 

- Agrees to update compliance statement in case of regulatory developments (especially with the 

publication of a new version of SVHC list) and to automatically communicate the new version to the 

client. 

 

 

Viarmes, February 5, 2024. 

 

 

Sophie Duchène 

Managing Director 


